

Evaline Noticias semanales 26-9-25

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RCW 28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596. **360-785-3460** kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Recordatorio del recreo en días lluviosos

Estimados padres/tutores: Ante el cambio de clima, les pedimos que envíen a sus hijos a la escuela con ropa adecuada para la lluvia. Por favor, asegúrense de que tengan un impermeable y zapatos que se puedan mojar, ya que los estudiantes podrán disfrutar del recreo al aire libre, incluso en días lluviosos.



¡Gracias por ayudarnos a mantener a nuestros estudiantes cómodos y listos para jugar!

Simulacro y política de autobuses

Durante el segundosemana de clases Todos los estudiantes fueron subidos al autobús escolar, se les leyeron las reglas y se les capacitó sobre cómo evacuar el autobús en caso de emergencia. Por favor, sigan apoyando y fomentando la seguridad en nuestro autobús escolar. **El uso del autobús es un privilegio y está estrictamente regulado por la ley estatal.** A los estudiantes cuya conducta ponga en peligro la seguridad de los demás se les pedirá que proporcionen su propio transporte hasta que puedan garantizar una conducta apropiada. Los estudiantes que no cumplan con las normas y regulaciones estarán sujetos a medidas disciplinarias, según lo aceptado por la Junta Escolar de Evaline. La política establece consecuencias por infringir estas normas. Consecuencias: cada infracción del autobús resultará en una multa. Cada multa se enviará a casa a los padres o tutores. Si un estudiante recibe dos multas, se le suspenderá el autobús por tres días. Tres o más multas pueden resultar en una suspensión a largo plazo.

Es un privilegio viajar en el autobús escolar y se espera que todos los pasajeros sigan las reglas del autobús en todo momento.



Palitos de carne campestre para recaudar fondos en otoño

Nuestra recaudación de fondos de otoño finaliza el **Viernes 3 de octubre**. Asegúrese de que todos los formularios de pedido y el dinero se devuelvan a la oficina antes de esa fecha.

¡Gracias por apoyar a nuestra escuela y ayudarnos a que esta recaudación de fondos sea un éxito!

¡Fecha importantes!!



OCT.

- Viernes 3: 11:30 Salida: Día de la Pata de León / Desarrollo profesional del personal**
- Martes 7: Reunión del Club de Apoyo, aula 3/4 a las 3:10 p.m.**
- Miércoles 8: Día de fotografías con BELL Studios (a primera hora de la mañana)**
- Jueves 9: Casa de Ahumado del Departamento de Bomberos de Winlock**
- Jueves 16: Club de Buenas Noticias 15:00-16:00 horas.**
- Martes 21: Reunión de la Junta Escolar 6:30 p.m.**
- Viernes 24: Comienzan los pedidos de coronas de ASB**
- Lunes 27: Excursión de todo el colegio al huerto de calabazas de Goodrich**
- Viernes 31: Fiesta del Festival de Otoño, Salida a las 11:30**

NOV.

- Domingo 2: Finaliza el horario de verano, atrasamos los relojes una hora**
- Lunes 3 - Viernes 7 de noviembre: Salida a las 11:30 para las Conferencias**
- Viernes 7: 11:30 Salida: Día de la Pata de León /Desarrollo profesional del personal**
- Lunes 10: Asamblea del Día de los Veteranos**
- Martes 11: Día de los Veteranos - NO HAY CLASES**
- Viernes 14: El pedido de coronas debe entregarse en la escuela.**
- Martes 18: Reunión de la Junta Escolar 6:30 p.m.**
- Martes 25: Fiesta de Acción de Gracias**
- Miércoles 26: Salida anticipada por vacaciones, Salida a las 11:30**
- Jueves 27 - Viernes 28: Vacaciones de Acción de Gracias - NO HAY CLASES**

Actualización del calendario – 26 de noviembre

Queremos informarles sobre una corrección en nuestro calendario escolar. El miércoles 26 de noviembre será medio día con salida a las 11:30 a. m., en lugar de un día completo como estaba previsto originalmente. Este ajuste permitirá a las familias comenzar sus vacaciones de Acción de Gracias un poco antes.

¡¡¡Día de la foto!!! Miércoles 8 de octubre de 2025

El día de las fotos con BELL Studios se celebrará a primera hora de la mañana del 8 de octubre. Los formularios de pedido se enviarán hoy a casa con los estudiantes en sus carpetas. Si desea pedir fotos de su(s) estudiante(s), por favor, complételos con el pago y devuélvalos a la escuela antes o antes del día de las fotos. También puede pedirlos en línea siguiendo las instrucciones del formulario. **No habrá repeticiones.** Si tiene alguna pregunta, llame o envíe un correo electrónico a la oficina de la escuela a: (360) 785-3460 ochenderson@evalinesd.k12.wa.us



Evaline Noticias semanales 26-9-25

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWC

28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596. **360-785-3460** kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

TK y jardín de infancia Señora Enfermedad

Esta semana, los niños de kínder terminan su segundo capítulo de matemáticas. Su hijo debería poder reconocer y escribir los números del uno al cinco.

Los alumnos de TK trabajan con los números del uno al tres. También aprenden a tomar turnos, a cortar con tijeras de forma segura y a escuchar atentamente.

Los niños de kínder están aprendiendo a escuchar los sonidos de las palabras. Usan el movimiento para mostrar los diferentes sonidos que escuchan. También están trabajando en la escritura de diferentes líneas. Desarrollaremos estos ejercicios en futuras unidades. Estos primeros capítulos son importantes para sentar las bases de la lectura futura, a medida que los estudiantes comienzan a aprender los sonidos de las letras.

Los alumnos de TK están terminando su unidad "Todo sobre mí". A continuación, escucharán el cuento clásico "El león y el ratón". Realizarán diferentes actividades para apoyar su aprendizaje y comprender mejor el cuento.

Ahora que estamos entrando en la temporada de lluvias, por favor envíen botas de lluvia o zapatos de cambio. Los estudiantes pueden ponerse las botas de lluvia para el recreo y así no tener que estar con los zapatos y calcetines mojados todo el día.



Aula de primer y segundo grado Señora Mittg

La semana pasada, los estudiantes escribieron textos adorables describiendo a Frill, el dinosaurio de peluche de nuestra clase. Esta semana, escribimos una pieza narrativa titulada "Un día de otoño". Los estudiantes usaron sustantivos y adjetivos relacionados con el otoño para darles más emoción. Una actividad que las familias pueden hacer en casa para apoyar el éxito de la escritura es pedirles que escriban su nombre y apellido en las líneas del cuaderno.

En ciencias, los estudiantes elaboraron mapas en relieve para estudiar cómo fluye el agua. En estudios sociales, presentamos globos terráqueos y estudiamos cómo la rotación y la revolución de la Tierra crean las estaciones.

Los alumnos de primer grado practican el conteo de uno en uno, de dos en dos, de cinco en cinco y de diez en diez. Deben saber cómo restar diez y diez más a un número. Los alumnos de segundo grado deben comprender el valor posicional de tres dígitos.

Con el cambio de estación, los estudiantes jugarán en todo tipo de clima. Por favor, envíen ropa extra con su hijo para que pueda quedarse en la escuela en caso de emergencia.

Aula de tercer y cuarto grado Señora Mars

Los estudiantes están progresando mucho en matemáticas. Los de tercer grado han comenzado su unidad introductoria sobre la multiplicación y lo están haciendo de maravilla. El lunes pasarán a la multiplicación con karate. Los de cuarto grado están trabajando en la multiplicación de números grandes. Conocer las tablas iniciales es esencial para que tengan éxito en esto. Por favor, practiquen las tablas de multiplicar con su estudiante durante unos minutos cada noche.

La semana que viene es nuestro primer Día de la Pata de León. Todavía tenemos algunos estudiantes que tienen tareas pendientes o que aún no han obtenido cinco puntos AR. Estos estudiantes necesitan ponerse al día con estas tareas antes del próximo viernes para poder disfrutar de toda la diversión. Todos los estudiantes recibirán hoy una nota en su carpeta indicando si se han puesto al día o no. Así, estarán al tanto y podrán animarlos a esforzarse y ponerse al día si es necesario. ¡No quiero que ningún niño se pierda la diversión del próximo viernes!

Aula de quinto y sexto grado Señor Burlingame

La semana pasada escribí sobre la importancia de la lectura y su impacto en muchos aspectos de nuestras vidas. Me alegra decir que la lectura en mi clase ha aumentado drásticamente. Ahora tengo 6 estudiantes en la pizarra con puntos AR. ¡Nuestra líder actual es Sasha con 59.9 puntos AR! Ya casi ha alcanzado el nivel 6 y ha cumplido con los puntos requeridos para los meses de septiembre y octubre. ¡Bien hecho, Sasha!

Si su estudiante ha elegido la banda este año, los instrumentos deberían venir a casa a practicar todos los días. Es fundamental que practiquen 15 minutos diarios para desarrollar los músculos de los labios y los dedos necesarios para tocar. Los trompetistas deberían empezar con ejercicios labiales que suenen como si estuvieran tocando la boquilla; eso es lo que se supone que deben hacer. Los músicos de viento madera no necesitan hacer ejercicios labiales como este. Ambos tipos de instrumentos necesitarán luego soplar notas largas para fortalecer los labios y los pulmones. Sé que este período inicial de tocar un instrumento puede ser molesto, pero es muy importante para su desarrollo. Por favor, anime a su estudiante a dar lo mejor de sí y a seguir adelante. Gracias.

Evaline Noticias semanales 26-9-25

El Distrito Escolar Evaline n.º 36 cumple con todas las normas y regulaciones federales y no discrimina por motivos de raza, credo, religión, edad, condición de veterano o militar, color, origen nacional, sexo, orientación sexual (incluida la expresión o identidad de género), ni por el uso de un perro guía adiestrado o un animal de servicio por parte de una persona con discapacidad. Esto aplica a todos los estudiantes interesados en participar en programas educativos o actividades extracurriculares, y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Las consultas sobre el cumplimiento o los procedimientos de quejas pueden dirigirse al Oficial del Título IX/RWC 28A.85 del distrito escolar o al Coordinador de la Sección 504/ADA, Kyle MacDonald, en 111 Schoolhouse Rd, Winlock, WA 98596.360-785-3460 kmacdonald@evalinesd.k12.wa.us

Educación Especial - Título 1/LAP - Aprendizaje Socioemocional (SEL): Sra. Duren Clase de Aprendizaje Socioemocional (SEL) de la Escuela Evaline - Actividad de otoño/Arte 2025-2026



Cada semana tengo el privilegio de trabajar con sus estudiantes para ayudarlos a aprender más sobre cómo ser los mejores estudiantes de carácter que puedan ser. Cada mes nos enfocamos en uno o más rasgos de carácter y aplicamos ese conocimiento a nuestra vida diaria. También nos enfocamos en adquirir y practicar habilidades de comunicación saludable y maneras saludables de expresar nuestras emociones. Durante el mes de septiembre, nos enfocamos particularmente en los rasgos de carácter de Respeto y Amabilidad con la esperanza de que al aprender y practicar habilidades en estas áreas nos ayudemos mutuamente a comenzar el año escolar de una manera positiva. Desde que comenzamos esta atención semanal enfocada en el aprendizaje socioemocional, hemos descubierto que nuestras clases en Evaline se han convertido en comunidades más fuertes y saludables, y nuestra escuela se ha convertido en un...FNuestra familia está más unida que antes. Hemos experimentado el valor de cuidarnos mutuamente y trabajar juntos para alcanzar objetivos comunes. Gracias por compartir con nosotros a sus increíbles estudiantes. Estamos muy emocionados por lo que nos deparará el año escolar 2025-2026..Sra. Duren, profesora de aprendizaje socioemocional

